



「今」の努力が「未来」につながる

1学期の到達度(期末)テストお疲れさまでした。この2日間の期末テストに向けてご自宅での努力を積み重ねることができたでしょうか? 学習強化週間の放課後には全校で学習会を設定しています。取り組み方は学年それぞれですが、青学年では各自で取り組む内容を決めて黙々と机に向かいました。(分からないところは各教室を巡回している教科の先生方に質問するなど積極的に学習している姿をよく見ることができました。3日間の学習会の最後に生徒の皆さんにはアンケートに回答してもらいましたが、90%以上の生徒が「今回の学習会が「とても・少し役に立っている」と前向きな回答をいたしました。アンケートの結果を参考にしながら今後の学習会が実りある

放課後学習会はあなたのテストの取組に役立っていますか。



ものになるようにしていきたいと思ったり、学習会では学年の先生方だけでなく、大石教頭先生も来てくださり理科や数学など熱心に指導してくださいました!! ちなみに教頭先生は理科の先生です!!

〈進路学習「高校についての学習」〉

先日の総会の時間に進路学習の一環として「高校についての学習」をおこないました。(1年生のときに生徒の皆さんに高校の話をする「高校受験は3年生になってから…」というイメージが強いようでした。また、PTA学年部会において保護者の方の「高校」に対する興味・意識が強いことも感じ、青学年では1学期のはじめのうちに「高校入学までのプロセス」や「高校の種類」などについて学習する機会にしました。正に向となく

「勉強しよう!」と言っても、具体的に「高校にはどうすれば入学できるのか?」や「どの高校に行きたいのか?」が分からなければ学習への目標も立てづらく、意欲も湧いてこないものです。高校入試の約70%が1,2年の学習内容から出題されますので、「今」の努力が来年の入試にそのまま「つながってくる」ということを日頃の授業の中でも伝えてきています。今回の「高校調べ」もあってか、皆さんの学習への向き合い方が中間テストときよりも向上しているように感じました。来月には三者懇談もありますので、ご家庭でも進路について話題にしてみてください。2学期には「行きたい高校」「気になる高校」「志望校」が設定できるというお話をしています。

〈中巨大総合体育大会〉

先日、中巨大総合体育大会が実施されました。陸上競技においてはあいにくの天候となりましてが各部とも日頃の成果を発揮するために、それぞれ全カで戦ってきました。3年生が主役とする総合体育大会ではありますが、青学年の選手たちも先輩を支えながら、また一方で先輩にも負けまいぞ!という努力で日々取り組んでいる姿も見られました。多くの2年生がそれぞれの部で活躍してくれていることにとても嬉しく思っています。県大会に出場する選手は最後まであきらめずに戦ってきてください。



〈7月の予定〉

日	月	火	水	木	金	土
2	3	4	5	6	7	1/8
	職員会議	集金日① 到達度学力検査	集金日② SC勤務日	集金日③	漢字検定 SC勤務日	
9	10	11	12	13	14	15
	きずなの日 校内研究会		SC勤務日	三者懇談① 地区長打合せ	三者懇談②	
16	17	18	19	20	21	22
	海の日	三者懇談③	三者懇談④ SC勤務日	給食終了	1学期終業式 地区別集会	
23	24	25	26	27	28	29
	夏季休業	県総体				
30	31					